

6月13日



# かじたま

鯉沢中学校  
学校だより

令和元年度

( 鯉 中 魂 )

校長 伊藤 正人

# 6月

学校教育目標 「ふるさと鯉沢を愛し、  
活力にあふれ、人間性豊かな生徒の育成」

校 訓 「自主・創造」

梅雨に入り不順な天候が続いています。寒暖の差が大きく体調管理が難しい時期でもあります。アジサイ祭りでは有名な妙法寺では、アジサイの花がきれいに咲き誇っています。鯉沢中では24日(月)に行われる峡南地区陸上記録会に向けて練習が始まりました。全校での参加となり、昨年同様に大会での生徒の活躍を期待しています。

## 峡南地区総体

6月6日(木)・8日(土)には、男子ソフトテニス部(南部アルカディアテニスコート)、女子ソフトテニス部(利根川公園テニスコート)、バドミントン部(鯉沢中学校体育館)が、地区総体に臨みました。6日、バドミントンでは午後5時過ぎまで熱戦が続きました。本校の生徒たちが快進撃を続け、多くの表彰状を受け取りました。特に、男女が団体優勝したことは素晴らしかったです。ソフトテニスは個人戦が行われ、男子で1ペア、女子が2ペア、県大会への出場を決めました。8日はソフトテニスの団体戦でした。男子は予選リーグ敗退でしたが、熱い応援の下、熱戦を繰り広げました。女子は予選リーグを全勝で抜け、準決勝を勝ち、決勝へと進みました。勝つチャンスはありましたが増穂中に僅差で敗れ準優勝でした。残念な結果となりましたが、生徒のがんばりに感動し、悔しいけれどもうれしい気持ちでいっぱいでした。



《峡南地区総合体育大会結果》 丸数字は学年

○ 男子ソフトテニス

個人戦 第 3 位 高橋周汰③・保坂 友②  
初戦敗退 樋口晴紀②・大沢 司② 依田凌太郎②・佐野瑛音②  
団体戦 予選リーグ敗退 0-3 市川中, 1-2 増穂中  
高橋・保坂・大沢・依田・佐野・樋口・深澤

○ 女子ソフトテニス

個人戦 第 3 位 西尾唯来③・長田桃枝③ 川口花苗③・依田青奈③  
2 回戦敗退 青沼未優・望月美来 初戦敗退 河野諒・深澤穂千  
団体戦 準優勝 予選リーグ 2-1 身延中, 3-0 市川中, 三珠中 3-0  
準決勝 2-1 南部中 決勝 1-2 増穂中  
西尾・長田・川口・依田・河野・深澤・望月・青沼

○ バドミントン

3 年の部 [男子]個人戦ダブルス 優勝 杉山遥斗②・藤井伶羽②  
準優勝 大久保孝真③・小林楽②  
第 3 位 磯野匠邑③・時田瑞己②  
芦澤拓実③・田上莉玖①  
個人戦シングルス 優勝 小林 楽② 準優勝 田上莉玖①  
第 3 位 芦澤拓実③, 藤井伶羽②  
ベスト8 時田瑞己②, 大久保孝真③  
磯野匠邑③, 杉山遥斗②  
団体戦 優勝 磯野, 芦澤, 大久保, 時田, 杉山, 藤井, 田上  
[女子]個人戦ダブルス 準優勝 安藤綾菜③・渡邊 杏①  
第 3 位 櫻井乃愛③・伊藤宙菜②  
個人戦シングルス 優勝 望月愛生① 準優勝 渡邊 杏①  
ベスト8 安藤綾菜③  
初戦敗退 櫻井乃愛③, 伊藤宙菜②  
団体戦 優勝 安藤, 櫻井, 伊藤, 望月, 渡邊  
2 年の部 [男子]個人戦シングルス 第 3 位 長田優斗②

## 校内研究会

5月27日に1年社会の授業研究会が行われました。地理分野の東南アジアの全体像をつかむ授業で、小林円先生が近隣中学校の社会科の先生方と共同で準備をして行いました。多くのデータ（自然環境・人口変化・産業・生活など）を図表などで与え、グループで話し合いながら東南アジアの様子を掴んでいくという流れでした。1年生は多くの先生方に観られて緊張しながらも、活発に話し合いながら東南アジア各国の特徴を挙げていました。



鰻沢中では、「生き生きと意欲的に学び合う生徒の育成」をテーマに、校内研究会を月に1回程度、開催しています。私たちの力量を高めることが、生徒を育て、より良い鰻沢中をつくることになるからです。人の話を聴き、自分で考え、人に伝えていくことが、生徒にとって大切な経験であり、社会で生きていく力をつけることにつながると考えています。他校の先生方との研究会もあり、様々な場で教員も学びを続けています。